

Estudiarán en universidades cubanas 240 mil alumnos en próximo curso escolar



La Habana, 28 ago (RHC) El próximo 3 de septiembre, cuando comience el curso 2018-2019, las universidades cubanas acogerán a unos 240 mil estudiantes en la educación superior de pregrado.

El Ministerio de Educación Superior (MES) cuenta para ello con 21 mil profesores a tiempo completo y unos 6 mil de manera parcial, además de mil 800 jubilados contratados para continuar prestando sus servicios en las instituciones académicas, informa el diario Granma.

El MES continuará trabajando con las políticas referidas a la relación de las instituciones docentes con los organismos de la Administración Central del Estado, en el impacto en el desarrollo local de la formación doctoral y en cómo desde las universidades se pueden crear más soluciones encaminadas al sector empresarial.

Existen más de 500 puntos wifi para la conexión de los estudiantes, distribuidos por las más de 20 universidades con que cuenta el país, aunque aún quedan por solucionarse algunos problemas con los laboratorios en estas instituciones.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/170093-estudiaran-en-universidades-cubanas-240-mil-alumnos-en-proximo-curso-escolar>



Radio Habana Cuba